

FAIRE UNE CRÈCHE DANS NOS MAISONS

Le merveilleux signe de la crèche suscite toujours stupeur et émerveillement. Représenter l'événement de la naissance de Jésus, équivaut à annoncer le mystère de l'Incarnation du Fils de Dieu avec simplicité et joie.

La crèche, en effet, est comme un Évangile vivant, qui découle des pages de la Sainte Écriture. En contemplant la scène de Noël, nous sommes invités à nous mettre spirituellement en chemin, attirés par l'humilité de Celui qui s'est fait homme pour rencontrer chaque homme. Et, nous découvrons qu'Il nous aime jusqu'au point de s'unir à nous, pour que nous aussi nous puissions nous unir à Lui.

Pourquoi la crèche suscite-t-elle tant d'émerveillement et nous émeut-elle? Parce qu'elle manifeste la tendresse de Dieu. Lui, le Créateur de l'univers, s'abaisse à notre petitesse.

Le don de la vie, déjà mystérieux à chaque fois pour nous, fascine encore plus quand nous voyons que Celui qui est né de Marie est la source et le soutien de toute vie. En Jésus, le Père nous a donné un frère qui vient nous chercher quand nous sommes désorientés et que nous perdons notre direction ; un ami fidèle qui est toujours près de nous. Il nous a donné son Fils qui nous pardonne et nous relève du péché.

Faire une crèche dans nos maisons nous aide à revivre l'histoire vécue à Bethléem. Bien sûr, les Évangiles restent toujours la source qui nous permet de connaître et de méditer sur cet Événement, cependant la représentation de ce dernier par la crèche nous aide à imaginer les scènes, stimule notre affection et nous invite à nous sentir impliqués dans l'histoire du salut, contemporains de l'événement qui est vivant et actuel dans les contextes historiques et culturels les plus variés.

Depuis ses origines franciscaines, la crèche est une invitation à « sentir » et à « toucher » la pauvreté que le Fils de Dieu a choisie pour lui-même dans son incarnation. Elle est donc, implicitement, un appel à le suivre sur le chemin de l'humilité, de la pauvreté, du dépouillement, qui, de la mangeoire de Bethléem conduit à la croix. La crèche fait partie du processus doux et exigeant de la transmission de la foi. Dès l'enfance elle nous apprend à contempler Jésus, à ressentir l'amour de Dieu pour nous, à vivre et à croire que Dieu est avec nous et que nous sommes avec lui, grâce à cet Enfant qui est Fils de Dieu et de la Vierge Marie ; et à éprouver en cela le bonheur. Ouvrons notre cœur à cette grâce simple et laissons surgir de l'émerveillement une humble prière : notre « merci » à Dieu qui a voulu tout partager avec nous afin de ne jamais nous laisser seuls.

Pape François - extraits lettre apostolique – 2019



*Comme
un lys
au milieu
des épines,
telle est
ma bien-aimée
parmi les
jeunes filles.
Ct 2,2*

NOTRE-DAME DU LYS CHAPELLE & PATRONAGE

**Deuxième dimanche de l'Avent
du 10 au 16 décembre 2023**

L'ENFANCE SPIRITUELLE

On ne commence à goûter les choses de Dieu, et à les comprendre, que lorsqu'on entre dans l'enfance spirituelle. Mais qu'est-ce que cette enfance ?

L'enfant spirituel est celui qui se sent véritablement incapable de raisonner et de parler sur les choses de Dieu ; c'est celui qui, sentant toute sa faiblesse et son ignorance, se laisse conduire par la grâce de Dieu, et, par ceux qui lui tiennent la place de Dieu ; qui est petit, soumis, dépendant en toutes choses ; qui, réduit à un instinct divin, à cet esprit de foi, bien supérieur à tous les raisonnements, marche d'autant plus sûrement qu'il ne connaît ni la route par laquelle on le mène, ni le terme où il doit aboutir.

Oui, heureux celui qui, ayant donné son esprit et son cœur à Dieu, ne sait plus s'il a un esprit et un cœur ; il ne regarde pas même à ce que Dieu fait en lui ; qui pratique la vertu sans songer qu'il la pratique ; qui prie sans savoir comment il prie ni même s'il prie ; qui aime sans s'occuper de son amour ; qui marche sans connaître la voie, sans voir son progrès ; qui est, en un mot, dans un parfait oubli de soi-même, et qui, sans soin, sans réflexion, sans attention, se repose pleinement dans le sein de Dieu, comme un petit enfant sur le sein de sa mère.

Jean-Nicolas Grou

Ouverture de la Chapelle du lundi au samedi de 10h à 19h
Chapelle Notre-Dame du Lys | 7, rue Blomet 75015 PARIS - <http://notredamedulys.fr>
Abbé François Scheffer : recteur.ndl@gmail.com
Accueil 01 45 67 81 81 | Secrétariat 01 45 67 91 73 secretariat.ndl@gmail.com
Patronage 01 45 67 07 11 | nddulys@gmail.com

ANNÉE DE PRIÈRE POUR LES VOCATIONS

Le diocèse de Paris va démarrer une année de prière pour les vocations, avec la prière ci-dessous qui sera récitée dans toutes les paroisses chaque dimanche jusqu'au 8 décembre 2024, réouverture de la Cathédrale Notre-Dame de Paris.

Prière pour les vocations :

Seigneur, nous croyons que Tu appelles tout homme
à aimer et à servir ses frères et soeurs.

Tu appelles les croyants à chercher les chemins de l'amour que Tu nous offres.

Tu demandes aux Chrétiens d'annoncer l'Évangile
en suivant les pas de Jésus, en cherchant la sainteté.

Nous t'en prions : Donne à Ton Eglise, au diocèse de Paris en particulier,
la joie de voir naître et grandir de nouvelles vocations de prêtres
par amour pour Toi et pour tous ceux que Tu aimes.

Que les familles, les paroisses et tous les groupes chrétiens
soient des lieux où s'épanouissent toutes les vocations :
dans la vie laïque, dans le mariage ou dans le célibat,
dans la vie consacrée et la vie religieuse,
dans les ministères de prêtre et de diacre.

Que chacun éprouve la joie de se savoir aimé, infiniment aimé de Toi,
au point de désirer mettre sa vie au service de Ton amour.

Nous Te le demandons à Toi qui vis et règnes pour les siècles des siècles. Amen !



BIENTÔT NOËL

Confessions avant Noël :

Mardi 12 décembre de 17h30 à 18h25,
mardi 19 décembre de 17h à 18h
mercredi 20 décembre de 17h30 à 18h30
vendredi 22 décembre de 19h15 à 20h15

Journée du Pardon à St-J-B de La Salle jeudi 21 décembre de 13h à 22h

Horaires des messes de Noël :

Messes du 4^{ème} dimanche de l'Avent : dimanche 24 décembre à 10h en français
et à 11h15, messe latine.

Veillée : dimanche 24 décembre à 22h30

Messe de la Nuit de Noël : à 23h

Messes du Jour de Noël : lundi 25 décembre à 10h en français
et à 11h15, messe latine.

Dimanche 31 décembre : messe à 10h en français et à 11h15 en latin

Lundi 1^{er} janvier : messe à 11h30

La Chapelle sera fermée du mardi 26 au samedi 30 décembre.

CETTE SEMAINE À LA CHAPELLE !

DIMANCHE 10 DÉCEMBRE, 2^{ème} dimanche de l'Avent

- 10h : Messe des Familles du catéchisme et du patronage, célébrée à l'intention d'Edith Merckx, fidèle de la Chapelle ND du Lys, bénévole à l'accueil de la Chapelle, rappelée à Dieu le 10 novembre 2023.

- 11h15 : Messe latine

A la sortie des messes, quête en faveur des œuvres du Patronage.

MERCREDI 13 DÉCEMBRE, sainte Lucie

- 19h30 à 21h : réunion de la Conférence Saint-Vincent de Paul, *salle Notre-Dame*

JEUDI 14 DÉCEMBRE, saint Jean de la Croix, Docteur de l'Eglise

- 20h30 à 22h : Lecture spirituelle, *salle Notre-Dame*

DIMANCHE 17 DÉCEMBRE, 3^{ème} dimanche de l'Avent, dit de Gaudete

- 10h : Messe en français

- 11h15 : Messe latine

A la sortie des messes, quête en faveur de la Conférence Saint-Vincent de Paul.

CONCERT DE NOËL

Par le Chœur Diocésain et l'Ensemble *Les Tisserands*

Direction : Cécile HERVO et de Sébastien AVRIL

Orgue : Sébastien AVRIL, organiste titulaire à la Chapelle ND du Lys

Œuvres de Haendel, Bach, Gevaert et Messiaen.

Vendredi 15 Décembre à 20h30

à la cathédrale Notre-Dame de Créteil

2 rue Pasteur Valéry-Radot à Créteil

Entrée libre – Libre participation aux frais

PATRONAGE – VACANCES DE NOËL

Pour les garçons du patronage et pour leurs amis de 7 à 17 ans

Du mardi 2 au vendredi 5 janvier 2024

Contact : Kevin AGNERO : nddulys@gmail.com

HORAIRES À NOTRE-DAME DU LYS

MESSES DOMINICALES : 10h en français (Paul VI) - 11h15 en latin (Jean XXIII).

MESSES EN SEMAINE : mardi – jeudi - vendredi 18h30

mercredi 12h – samedi 11h30.

CONFESSIONS : Mardi 17h30 à 18h15 et sur rendez-vous : recteur.ndl@gmail.com.

ADORATION : Mercredi 19h à 19h30. Premier samedi du mois 17h30 à 18h30.

CHAPELET : Du lundi au dimanche 18h (Samedi, Dimanche et lundi à l'oratoire)